

Carlos Moscoso, presidente electo 2012

de la Asociación de Ajedrez de Santiago

10 de octubre 2012



Fueron celebradas con éxito las elecciones de la Asociación de Ajedrez de Santiago, (AAS,) donde el ingeniero Carlos Moscoso, que representaba a la plancha Organización y Trabajo resultó elegido a unanimidad para un periodo de dos años. La nueva directiva que completan: Julio Ángel Cruz, Secretario General, Ormandy Estrella, Tesorero, Leonardo Estévez , Secretario de Organización, Dianelva Moronta, Encargada de Comunicaciones, Any Daysi Cabrera, Vocal y Máximo Burgos, Vocal, fue juramentada por Marcos Pichardo, Tesorero de la Unión Deportiva de Santiago.

El nuevo comité ejecutivo del organismo rector del juego ciencia en la provincia de Santiago se comprometió a trabajar por la promoción del ajedrez y mejorar la calidad de los atletas. Willy González, Secretario General de la Federación Dominicana de Ajedrez presidió la Comisión

Electoral.
